

# 150 participants à la course de couleur

La fête des couleurs, issue de la mythologie hindoue, a été célébrée à Juziers. Ce dimanche matin, la Maison pour tous et la Maison des jeunes Synapse (MJC-MPT) organisaient une première course de ce type au départ de la commune. Près de 150 personnes ont participé à l'événement. Deux parcours étaient proposés : six et douze kilomètres, dans une ambiance conviviale. La fête commençait avant la ligne de départ, avec un échauffement en musique, avec un dj aux platines.

Deux traces jalonnées de point de passage où les coureurs étaient aspergés de poudre de toutes les couleurs. Pas question d'établir un record mais plutôt de s'amuser. Il n'y avait pas d'allure imposée pour bouclier les deux parcours, un aller-retour entre Juziers et Mézy-sur-Seine. Des arches juchées tous les kilomètres, étaient synonymes d'un saupoudrage systéma-

tique. A l'arrivée, la plupart des participants étaient totalement barboles.

## Une grande fête

« Notre but est atteint. Chacun s'est déplacé pour faire la fête, commentait Sylvie Ledoux, la présidente de La MJC-MPT. Cette poudre est sans danger pour la santé. » Du côté des « déguisés », Cyrielle de Nemours (77) et Laurent d'Aubergenville, ont apprécié cette première édition : « Nous connaissons le concept à travers la télévision. Mais c'était la première fois que nous y participions. On est venu pour s'amuser, pas pour la compétition. Donc c'est réussi. » Le peloton aurait pu être plus important si le trail de Orville-sur-Montcient ne s'était pas tenu la veille. « Pour l'année prochaine, nous nous mettrons d'accord avec les autres organisations pour ne pas faire de



Tous les kilomètres, les coureurs étaient aspergés de poudre colorée.

doublons sur le week-end », l'une des organisatrices. Une prévue. indique Géraldine Pauleau, deuxième édition est donc déjà

*de Courrier de Hauts - 21/03/21*